
 

 1 de 8 

 

HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

QUINCUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA 

(Versión estenográfica) 

                                                                                                                   
USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA QUINCUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 25 DE ABRIL DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 17:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE.C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA POR LO TANTO LOS 
ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE RETIREN 
DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- AUTORIZAR AL C. PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

REALIZAR LA APORTACIÓN DE $ 2,188,086.91, PARA LA OBRA DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA 

POTABLE DE ZEMPOALA, SANTA CRUZ, SAN ANTONIO OXTOYUCAN, RANCHO LUNA Y EL CERRITO, 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA, ETAPA DOS DE DOS. 

4.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y 

APOYO A PROGRAMAS INSTITUCIONALES QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE 

LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES (INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL 

OBJETIVO DE ESTABLECER MECANISMOS DE COLABORACIÓN Y COORDINACIÓN PARA CONJUNTAR 
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ESFUERZOS MEDIANTE ACCIONES Y ESTRATEGIAS DE LA POLÍTICA SOCIAL ORIENTADA A LA 

PROMOCIÓN, GARANTÍA, DIFUSIÓN Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS MAYORES, 

PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

 

5.- ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y 

APOYO A PROGRAMAS INSTITUCIONALES QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE 

LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES (INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL 

OBJETIVO DE QUE EL MUNICIPIO OTORGUE UN DESCUENTO DEL 50% EN EL PAGO DE LOS SERVICIOS 

QUE OFRECE EL REGISTRO FAMILIAR MUNICIPAL A LAS PERSONAS MAYORES QUE TENGAN 60 AÑOS 

CUMPLIDOS O MÁS Y LO ACREDITEN PRESENTANDO SU CREDENCIAL INAPAM, PARA SU ANÁLISIS Y EN 

SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN. 

6.- ASUNTOS GENERALES 

7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.    

ACUERDOS 

PRIMERO.- LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA CC MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA,  SINDICA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE,SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, PRESENTE, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, 

PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS PRESENTE, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL. 

TERCERO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO AUTORIZAR AL C. PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, REALIZAR LA APORTACIÓN DE 

$2,188,086.91, PARA LA OBRA DE MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE ZEMPOALA, 

SANTA CRUZ, SAN ANTONIO OXTOYUCAN, RANCHO LUNA Y EL CERRITO, MUNICIPIO DE ZEMPOALA, 

ETAPA DOS DE DOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL DA LECTURA AL OFICIO RECIBIDO POR PARTE DE LA COMISIÓN ESTATAL DE AGUA Y 

ALCANTARILLADO, EN EL QUE SE HACE MENCIÓN QUE LA OBRA TENDRÁ UN IMPORTE TOTAL DE 

$7,821,010.45,  CON APORTACIONES POR PARTE DE GOBIERNO FEDERAL POR LA CANTIDAD DE 

$2,995,352.51, GOBIERNO ESTATAL $2,637,571.03 Y GOBIERNO MUNICIPAL $2,188,086.91., COMENTANDO 

QUE LA APORTACIÓN SE REALIZARÁ DE FORTAMUN. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA CUAL ES EL COSTO TOTAL DE LA OBRA DE LAS 

DOS ETAPAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EL COSTO DE LA SEGUNDA ETAPA ES EL YA MENCIONADO Y EL DE 

LA PRIMERA ETAPA FUE DE $7,888,295.16 CON UNA APORTACION POR PARTE DEL MUNICIPIO DE 

$2,126,488.56. 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA SI LA CEAA NO LE HA PROPORCIONADO EL EXPEDIENTE DE LA OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE TANTO EL PROYECTO COMO EL EXPEDIENTE SE ENCUENTRA EN 

VALIDACIÓN TÉCNICA POR LA CEAA, AL SOLICITAR ESA INFORMACIÓN ES PORQUE LA CEAA YA TIENE 

TODA  

LA INFORMACIÓN Y PERMISOS, SOLO ESTÁ PENDIENTE EL PERMISO DE IMPACTO AMBIENTAL YA QUE 

EL DE LA PRIMERA ETAPA NO FUE VALIDO POR CAMBIOS QUE HUBO EN EL EXPEDIENTE. 

NUEVAMENTE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA QUIEN REALIZA EL ESTUDIO DE 

IMPACTO AMBIENTAL Y QUIEN LO CUBRE. 

EL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS MUNICIPAL RESPONDE 

QUE AUN FALTA EL IMPACTO AMBIENTAL ESTATAL Y EL IMPACTO FEDERAL Y SE REALIZAN EN LA 

SEMARNAT FEDERAL Y ESTATAL, DEL PROYECTO ANTERIOR EXISTE UN IMPACTO AMBIENTAL TANTO DE 

ETAPA 1 COMO DE LA ETAPA 2, EL PROBLEMA ES QUE LA CEAA MODIFICA LA LÍNEA Y, POR 

CONSIGUIENTE, SE TIENE QUE MODIFICAR EL IMPACTO AMBIENTAL. 

LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA SI LA CEAA ES QUIEN EJECUTA 

LA OBRA Y SI YA SE TIENE UN TIEMPO ESTIMADO PARA REALIZARLA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE GOBIERNO DEL ESTADO ES QUIEN EJECUTA Y LICITA LA OBRA Y 

DESCONOCE EL TIEMPO DE EJECUCIÓN. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI LA OBRA ES PARA MEJORAR LA 

DISTRIBUCIÓN DEL AGUA EN LAS COMUNIDADES SEÑALADAS O ES ÚNICAMENTE PARA ALIMENTAR LA 

CAJA DE AGUA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES EL MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE, YA QUE EL 

QUE SE TIENE ES OBSOLETO.  

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI YA NO EXISTE LA PROBLEMÁTICA QUE SE TENÍA 

CON LA COMUNIDAD DE SANTA CRUZ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES UNA OBRA DEL GOBERNADOR E INCLUSO SE IBA A QUEDAR 

FUERA, SIN EMBARGO, SE TUVO UN ACERCAMIENTO CON EL GOBERNADOR, CON EL SECRETARIO DE 

GOBIERNO Y LA SECRETARIA DE PLANEACIÓN, ASÍ COMO CON LA POBLACIÓN, COMENTANDO EL 

PROBLEMA QUE SE GENERARARÍA CON EL TEMA DE AGUA POTABLE SI NO SE CORRIGEN ESE TIPO DE 

ACCIONES. EL GOBERNADOR TIENE CONOCIMIENTO PLENO DE ESTE GRAN PROBLEMA Y AL PARECER, 

LO PRIMERO QUE HARÁN ES CLAUSURAR DIRECTAMENTE LOS FRACCIONAMIENTOS IRREGULARES QUE 

SE TIENEN EN ESA ZONA.  
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NUEVAMENTE LA REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA POR EL COSTO DE LOS IMPACTOS 

AMBIENTALES. 

EL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS MUNICIPAL RESPONDE 

QUE EL ESTATAL VA DE LOS $45,000.00 A $60,000.00 APROXIMADAMENTE Y EL FEDERAL ES MAS CARO 

YA QUE APARTE DEL MANIFIESTO SE TIENE QUE PAGAR UNA AFECTACIÓN, POR LO QUE SE INGRESARÁ 

UNA OPINIÓN TÉCNICA EN LA QUE SE MANIFIESTA QUE NO ES COHERENTE SOLICITAR UN IMPACTO 

ESTATAL Y DESPUÉS UN IMPACTO FEDERAL Y QUE NOS EXPLIQUEN EL POR QUE SE APLICA. 

LA MISMA REGIDORA PREGUNTA NUEVAMENTE SI YA NO SE TIENEN PROBLEMAS CON LA COMUNIDAD 

DE SANTA CRUZ.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE ES UN TEMA QUE YA SE HA PLATICADO EN VARIAS REUNIONES, QUE 

EL EXPEDIENTE TÉCNICO LO REALIZAN PERSONAS ESPECIALIZADAS EN EL TEMA DE AGUA Y QUE NO 

ES UNA SOLA COMUNIDAD, SON DIEZ CON UN APROXIMADO DE 15,000 HABITANTES QUIENES SE 

BENEFICIARÍAN DE ESTA OBRA.  

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA SI ES VERDAD QUE SE VAN A BENEFICIAR 

A 15,000 PERSONAS CON EL PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SI, YA QUE LA UPP ABASTECE A LA SALIDA PORQUE NO HAY TANQUE 

Y CUANDO EN LA UPP FALLA, ES NECESARIO QUITAR EL AGUA AL CERRITO PARA DARLES UN POCO DE 

AHI. REFIRE QUE DE LA UPP LLEGA AGUA A LA CABECERA MUNICIPAL Y CUANDO NO ES ASI, SE LE TIENE 

QUE QUITAR A ZACUALA. DE LA UPP LLEGA A SAN JUAN CRUZA PARA VENUSTIANO Y PALMITAS; EN ESE 

POZO VA TODA LA POBLACIÓN INMERSA AL ACABARSE ESE POZO SE LE QUITA EL SERVICIO A VARIAS 

COMUNIDADES.  

ASÍ MISMO COMENTA QUE EL PROBLEMAS MAS GRANDE QUE SE TIENE EN EL MUNICIPIO ES EL TEMA 

DEL AGUA POTABLE PERO NO POR LA FALTA DE AGUA, SINO POR LA MALA DISTRIBUCIÓN O LAS REDES 

OBSOLETAS QUE SE TIENEN Y POR EL ROBO Y MAL USO DE ELLA. 

EL DÍA DE AYER SE HIZO UN RECORRIDO CON EL DIRECTOR DE INAH QUIEN SE QUEDÓ SORPRENDIDO 

DE LOS TRABAJOS DE LIMPIA A PALA Y ESCOBA QUE SE ESTÁN REALIZANDO EN EL ACUEDUCTO, 

VERIFICANDO QUE SI HAY AGUA. 

SE HA INVOLUCRADO EL GOBIERNO FEDERAL Y SE SANCIONARÁ A QUIEN SE ROBA EL AGUA, BUSCANDO 

QUE LLEGUE NUEVAMENTE POR EL ACUEDUCTO A ZEMPOALA Y SI SE TIENE PROBLEMAS DE QUE SE 

LLENEN LOS ALJIBES SE PODRÁ DISTRIBUIR POR MEDIO DE PIPAS. 

RESPECTO AL PROBLEMA CON LA COMUNIDAD DE SANTA CRUZ LES COMENTO QUE EXISTE VOLUNTAD 

POR PARTE DE GOBIERNO FEDERAL Y GOBIERNO ESTATAL PARA REGULARIZARLO, PRUEBA DE ELLO 

SON LAS APORTACIONES QUE HAN HECHO Y QUE AYUDARÁ A MEJORAR UNA PARTE DEL SISTEMA DE 

AGUA POTABLE QUE A LA FECHA ES OBSOLETO. 

MANIFIESTA QUE LE TRANQUILIZA EL PODER CONTRIBUIR AL DESARROLLO SOSTENIBLE, JUSTO Y 

EQUITATIVO DE ZEMPOALA. DE ACUERDO AL EXPEDIENTE TÉCNICO, LA COMUNIDAD DE SANTA CRUZ 

NO SE VERÁ AFECTADA YA QUE ELLOS TENDRÁN AGUA TODOS LOS DÍAS COMO LA TIENEN 
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ACTUALMENTE; ES UN COMPROMISO CAMBIAR LA TUBERÍA Y DARLE A LOS HABITANTES DE SANTA 

CRUZ, NO A LOS QUE ESTÁN LOTIFICANDO 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA QUE ES UNA OBRA NECESARIA DESDE 

TIEMPO ATRÁS Y ES MUY BENÉFICO PARA TODAS LAS COMUNIDADES INVOLUCRADAS Y COMENTA QUE 

SI VA A EXISTIR UN REGLAMENTO PARA LOS MUNICIPIOS POR PARTE DE LA CEAA PARA LA 

DISTRIBUCIÓN Y USO DEL AGUA Y POR OTRA PARTE HAN EXISTIDO PLATICAS PARA SANCIONAR A LAS 

PERSONAS QUE LOTIFICAN CLANDESTINAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL MENCIONA QUE EL MUNICIPIO, ASÍ COMO EL ESTADO Y PAÍS DEBEN TENER 

DESARROLLO, ECONOMÍA Y CRECIMIENTO, PERO ORDENADO, NO CON LOTES IRREGULARES. 

MANIFIESTA QUE SOLO QUIEN SE ACERQUE CON UN PLAN DE DESARROLLO Y CUMPLA CON TODOS LOS 

REQUISITOS NECESARIOS PARA PODER GENERAR UN FRACCIONAMIENTO SE LE APOYARÁ YA QUE 

ESTO SE TRADUCE EN CRECIMIENTO Y DESARROLLO PARA EL MUNICIPIO Y NO EN PROBLEMAS, COMO 

ES EL CASO DE LOS FRACCIONAMIENTOS IRREGULARES. REFIERE QUE A LA FECHA NO HA DADO 

NINGÚN PERMISO Y HA DENUNCIADO A LOS 84 FRACCIONAMIENTOS IRREGULARES ANTE LA INSTANCIA 

CORRESPONDIENTE. 

EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA QUE EN LA COMUNIDAD DE SANTIAGO 

TEPEYAHUALCO SE TIENE EL MISMO PROBLEMA CON EL ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE YA QUE 

ATRAVIESAN POR PROPIEDAD PRIVADA, MANIFIESTA QUE ESTÁ SOLICITANDO APOYO TRAVÉS DE 

CONAGUA PARA PODER CAMBIAR ESA SITUACIÓN, QUIENES LE PIDEN LA ACTUALIZACIÓN DEL TÍTULO 

DE CONCESIÓN ACTUALIZADO, POR LO QUE SOLICITA EL APOYO PARA PODER OBTENERLO Y ASÍ MISMO 

CONTINUAR CON EL TRÁMITE. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE 

REVISA EL TEMA PARA PODER OTORGÁRSELO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA LA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS LO SOMETE A VOTACIÓN: 

MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, A FAVOR, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR,  

JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, 

ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR,  NITZA 

CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR.                                         

EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES.  

POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORÍA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y APOYO A PROGRAMAS INSTITUCIONALES 

QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES 

(INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL OBJETIVO DE ESTABLECER 

MECANISMOS DE COLABORACIÓN Y COORDINACIÓN PARA CONJUNTAR ESFUERZOS MEDIANTE 

ACCIONES Y ESTRATEGIAS DE LA POLÍTICA SOCIAL ORIENTADA A LA PROMOCIÓN, GARANTÍA, DIFUSIÓN 

Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS MAYORES, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO 

POSTERIOR APROBACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LES ENVÍA EL PRESENTE CONVENIO DE MANERA DIGITAL A TODOS LOS 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA, SOLICITANDO FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.  

QUINTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR C. JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA ENTREGA A LOS INTEGRANTES DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN Y APOYO A PROGRAMAS INSTITUCIONALES 

QUE CELEBRAN POR UNA PARTE EL INSTITUTO NACIONAL DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES 

(INAPAM) Y POR OTRA PARTE EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, CON EL OBJETIVO DE QUE EL MUNICIPIO 

OTORGUE UN DESCUENTO DEL 50% EN EL PAGO DE LOS SERVICIOS QUE OFRECE EL REGISTRO 

FAMILIAR MUNICIPAL A LAS PERSONAS MAYORES QUE TENGAN 60 AÑOS CUMPLIDOS O MÁS Y LO 

ACREDITEN PRESENTANDO SU CREDENCIAL INAPAM, PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR 

APROBACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA PRESIDENTE EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LES ENVÍA EL PRESENTE CONVENIO DE MANERA DIGITAL A TODOS LOS 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA, SOLICITANDO FIRMEN EL ACUSE DE RECIBIDO.  

 
 

ASUNTOS GENERALES 
 
SEXTO: LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA SOLICITA EL APOYO CON LAS 

LÁMPARAS PARA LA CARRETERA ZEMPOALA – SANTA MARÍA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE REVISARA EL TEMA YA QUE EN LA MAYORÍA DE LOS POSTES NO HAY 

LÍNEA DE BAJA TENSIÓN SOLO EN LAS PALOMAS.  

LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SOLICITA EL APOYO CON UNA PIPA DE AGUA 

PARA EL QUEBRADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE, SI SE LLEVAN CADA QUINCE DÍAS, AUN CUANDO YA NO SE CUENTA 

CON LA PIPA QUE SE TENIA EN COMODATO CON LA CEAA, SOLO SE DA EL SERVICIO CON LAS DOS PIPAS 

DEL MUNICIPIO. 

LA MISMA REGIDORA COMENTA QUE EN LA COMUNIDAD DE SAN AGUSTÍN SI LLEGA LA PIPA, PERO 

REPARTE MUY POCA AGUA A ALGUNAS FAMILIAS Y SE VUELVE A LLEVAR EL LÍQUIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE EN DÍAS PASADOS EXISTIERON VARIAS DENUNCIAS POR PARTE DE 

LOS VECINOS DE LA COMUNIDAD PORQUE UNA PERSONA LES VENDÍA AGUA EN $80.00, PERO ERA AGUA 

SUCIA Y CONTAMINAN LAS CISTERNAS, QUE SIEMPRE HAY APOYO POR PARTE DEL MUNICIPIO CON LAS 

PIPAS SOLICITADAS. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ SOLICITA AL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE ESCUCHE AL 

COMITÉ DE PADRES DE FAMILIA CON LA PETICIÓN DEL PRESCOLAR DE FCO. VILLA, YA QUE ES UN GRAN 

PROBLEMA PARA LOS NIÑOS POR LA SITUACIÓN DE CLIMA QUE SE TIENE A LA FECHA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE PLATICO CON EL COMITÉ, MANIFESTANDO QUE LE DIERAN 

OPORTUNIDAD DE REVISAR ALGUNOS TEMAS PENDIENTES Y QUE REGRESABAN A LA ESCUELA 

DESPUÉS DEL DÍA DEL NIÑO PARA REVISAR LAS NECESIDADES. ASIMISMO, LE COMENTARON SOBRE 

LOS FESTEJOS DEL  10 DE MAYO, EL DÍA DEL ESTUDIANTE Y EL DÍA DEL MAESTRO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE QUE SE DEBE TENER EN CUENTA LAS 

PRINCIPALES NECESIDADES DE LA INSTITUCIÓN. 

LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA SOLICITA EL APOYO CON UNA MALLA 

SOMBRA PARA LA ESCUELA PRIMARIA DE GUADALUPE SANTA RITA. 

LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS SOLICITA EL APOYO CON UNA MALLA SOMBRA PARA LA 

ÚLTIMA PARTE DE LA ESCUELA PRIMARIA DE FCO. VILLA.  

EL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA SI YA SE PLATICÓ CON PERSONAL DE INAH 

ACERCA DE LA RAMPA PARA LOS DISCAPACITADOS AFUERA DE LA IGLESIA DE LA CABECERA 

MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE YA SE AUTORIZÓ EL PROYECTO DE LA BARDA Y YA DIERON EL 

PERMISO PARA METER ESCALINATA Y EN DONDE ESTA SALIDA LA BARDA ELLOS LA CORREGIRÁN. LE 

COMENTARON QUE ES LA BARDA MÁS HISTÓRICA QUE ESTÁ EN ZEMPOALA 

SE TIENE PENDIENTE OTRA VISITA PARA EL DÍA 04 DE MAYO YA QUE LA IGLESIA SE ENCONTRABA 

CERRADA Y NO SE PUDO REVISAR EL TEMA DE LA RAMPA Y SE SUPERVISARÁ EL PROYECTO DE LA 

IGLESIA.  

LA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI SE TIENE EL EXPEDIENTE DE LA OBRA DE LA BARDA PARA 

DETERMINAR QUE FUE LO QUE OCASIONÓ EL DERRUMBE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE SE DETERMINÓ QUE FUE EXCESO DE HUMEDAD SEGÚN LOS 

ESTUDIOS REALIZADOS, MANIFESTANDO QUE EL PERSONAL DE INAH ESTÁ VERIFICANDO SI SE AMPLIA 

EL DRENAJE Y SE BAJAN LAS CADENAS PARA ASÍ PODER VALIDAR LA OBRA. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
SÉPTIMO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. REGIDOR 
JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO 
HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE ESTA 
QUINCUAGÉSIMO OCTAVA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 18:00 HRS. DEL DÍA VEINTICINCO DE ABRIL 
DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                  PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                       SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
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JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA                                              MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS  
                      REGIDOR                                                                                                          REGIDORA                                                              

PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                  SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 
  LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                           SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ  
                      REGIDOR                                                                                 REGIDOR               
                      
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA  
                         REGIDORA                                                                             REGIDOR 
 
 
NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
     
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                                      

 


